

Observation n°298 du 15/04/2023

A l'attention du commissaire enquêteur du projet éolien de DOUSSAY

Monsieur le Commissaire enquêteur,

Je suis contre le projet éolien de Doussay pour les raisons suivantes :

- Dénaturation du paysage de nos campagnes ;
- Impacts sur la santé : Ultrasons, effets stroboscopiques, bruits incessants, flashes lumineux jours et nuits.
- Baisse de la valeur de nos biens immobiliers.
- Ces éoliennes sont prévues trop près des habitations.

Membre de l'association "Cernay vents debouts86" je vous demande donc d'émettre un avis défavorable à ce projet.

Roselyne ALBERT